
 

 

 

星なかま☆ひめじ に参加させて頂いて、1年と 8カ月！ 

     

 せっかくなので、先月の｢地上の星｣レポ☆ 

 

 ライセンス問題が横文字でサッパリだったけど・・・（ＴＭＴ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

    来年は、夏の星座と螢たちが撮れるよう、頑張ろ♪ 

 

          螢達が黒田天文班長さまに 

       なついていたのが面白かったです！ 

 

 

 

 

 

 


